



En aeropuerto. Pág. 5
PDI decomisa
 metanfetamina
 granulada que
 venía a Ñuble



Deporte. Pág. 13
Héctor "Rayo"
 Quintana será
 embajador de
 la marca Ñuble



Salud. Pág. 5
Hospital abrirá
 unidad para
 donar sangre
 mañana



Crónica Chillán

MIÉRCOLES 30 DE OCTUBRE DE 2024 / AÑO XIV / N° 7.494 www.cronicachillan.cl \$ 400

Crisóstomo se reúne con alcaldes electos y define 3 ejes de su nuevo periodo

Reelección. El gobernador recibió a los jefes comunales que asumirán por primera vez el cargo y a los electos que habían ejercido bajo suplencia.

Salud, seguridad pública y desarrollo económico fueron las tres tareas definidas como prioridad por la autoridad para su nuevo mandato. *Pág. 4*



El Rojo va a la semifinal nacional de Copa Chile

Fútbol. Tras igualar 1-1, ganó 4-2 a Puerto Montt en tiros penales. *Pág. 13*



Informe INE. Pág. 2
Ñuble es segunda
 región con mayor
 desempleo: cifra
 llega al 10,6%



Feriado. Pág. 3
Más de 191 mil
 vehículos se
 esperan en rutas
 concesionadas



\$1.600 MILLONES INVIERTEN EN RESONADOR MAGNÉTICO
 Equipo permitirá diagnósticos más precisos en el Hospital Clínico Herminda Martín. *Pág. 3*



Museo Marta Colvin de la UBB tiene nueva sala

Cultura. Hijo de la escultora fue el invitado de honor al acto. *Pág. 5*

